
 

 

 

 

 
 

◎学習発表会 
１１月６日（土）学習発表会を行いました。新型コロナの影響で、今できることを工夫しつつ、各

家庭１名という人数制限、内容的にも縮小しての実施となりました。それでもご家族の皆さんの温か

い応援に見守られ、どの子も一生懸命大きな声を出したり伝え方を工夫したりしながら発表すること

ができました。当日まで、ご家庭でも練習を聞いてくださったり、励ましてくださったりしたことと

思います。本当にありがとうございました。この様子は、１２月に有線テレビでも放映されるそうで

すので、ぜひご覧ください。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

＊たくさんの感想をありがとうございました。裏面に載せておりますのでそちらもご覧ください。 
 

◎後期児童会本部役員決定！ 
後期児童会役員が下記のように決定しました。一人一人が発表した決意はとても頼もしく、そ

の言い方もとても堂々としていて立派でした。「岩チャレ」を合言葉に取り組んできた成果を引き

継ぎ、後期も本部役員のリーダーシップのもと全校で力を合わせていきたいと思います。 

 

児童会本部 【６年】糸井優里奈 小山未紗 山城翔那太 西村佑翔 橋本咲希 堀井純奈 

      【５年】中西結人  高岡奏那 本田 圭  千賀和香 

各委員長  【図書委員長】糸井彩華 【給食委員長】安田翔馬 【体育委員長】人見虎太朗 

【環境委員長】岡野藍奈 【保健委員長】尾関将維 【放送委員長】高岡愛衣 

１２月行事予定   ＊予定を変更する場合があります。ご理解よろしくお願いいたします。 

日 曜 行事 下校時刻 

1 水  15:00(一斉) 

2 木 ６年修学旅行 ＳＳＷ来校 おひさま学級懇談会 19:00 15:20(1・3年) 16:00(2・4～5年) 

3 金 ６年修学旅行    15:00(一斉) ＊６年は別途 

4 土   

5 日 子ども発表会  

6 月 朝会 15:20(1・2年) 16:00(3～6年) 

7 火 安心安全ネットワーク会議 19:00 ＰＴＡ本部役員会  15:20(1・2年) 16:00(3～6年) 

8 水 安全の日 アルミ缶回収  15:00(一斉) 

9 木  15:20(1・3年) 16:00(2・4～6年) 

10 金  15:00(一斉) 

11 土   

12 日    

13 月 朝会（人権集会）  15:20(1・2年) 16:00(3～6年) 

14 火  15:20(1・2年) 16:00(3～6年) 

15 水 ２年学年懇談会 19:00 15:00(一斉) 

16 木 ５年学年懇談会 19:00 15:20(1・3年) 16:00(2・4～6年) 

17 金 ４年学年懇談会 19:00 15:00(一斉) 

18 土   

19 日   

20 月 ３年学年懇談会 19:00 15:20(1・2年) 16:00(3～6年) 

21 火 １年学年懇談会 19:00 15:20(1・2年) 16:00(3～6年) 

22 水 ６年学年懇談会 19:30 15:00(一斉) 

23 木 給食最終日 短縮授業 地区集会 付添下校 14:30(一斉) 

24 金 ２学期終業式 大掃除 11:40(一斉) 

25 土 冬季休業開始（～1/7）  

26 日   

27 月   

28 火 学校業務休止日（～１／４）  

29 水   

30 木   

31 金   

１月の主な行事 11日(火)3学期始業式 12日(水)給食開始  21日(金)授業参観日(心とからだの学習)  

＊ 学期末は下校時刻の変更がありますので、ご確認ください。 

 

◎５年社会見学 ～キッザニアへ行ってきました～ 

１１月１２日（金）、５年生がキッザニアに社会見学に行きました。キッザニアでは、本物さな

がらの制服や道具を使って、いろいろな職業を体験することができます。朝からワクワク意欲的

だった子ども達は、物おじすることなく、９４あるパビリオンの中から、自分が体験したい仕事

を選んでチャレンジしていました。時間を守り、プラスの気持ちでよく聞いて行動できた５年生、

「岩チャレ」達

成の素晴らしい

体験ができまし

た。当日の送迎

等、大変お世話

になりありがと

うございました。 

岩滝小だより 
令和３年１１月３０日  

与謝野町立岩滝小学校  

岩滝小ホームページ http://www.kyoto-be.ne.jp/iwataki-es/ 

1年：くじらぐも ４年：みんなちがってみんないい 

５年：合唱 ２年：お手紙 

３年：岩滝たんけん隊 ６年：ｺﾛﾅに負けるな  

ﾊﾞｯｸﾄｩｰｻﾞﾌｭｰﾁｬｰ 



********* 与謝野町小学生陸上記録会 ********* 
  １０月１日（金）に５・６年生が参加した与謝野町小学生陸上記録会の結果が

届きました。それまでの練習の成果を子ども達は思い切り発揮し、良い結果を出すこ

とができました。３位までの結果を紹介します。 

   
６年男子 100m     ３位 寺立 遥（14秒 9） 

６年男子 50mＨ     ２位 尾関将維・人見虎太朗（9秒 4） 

６年男子走り幅跳び  １位 人見虎太朗（4ｍ08㎝） ・２位 尾関将維（3ｍ89㎝） 

６年男子ｿﾌﾄﾎﾞｰﾙ投げ  １位 寺立 遥（55ｍ71㎝） 

６年男子 800m     ２位 下垣宗嗣（2分 47秒 7）・３位 司流空（2分 48秒 0） 

６年女子 100m     ３位 木﨑柚希（16秒 2） 

６年女子ｿﾌﾄﾎﾞｰﾙ投げ  ３位 中西彩椰（29ｍ88㎝） 

６年女子 800m     ３位 木﨑柚希（2分 51秒 1） 

 

５年男子 800m      ２位 梅本清太郎（2分 50秒 2）・３位 市田颯志（2分 52秒 5） 

５年女子 100m      ３位 髙岡らら（16秒 7） 

５年女子ｿﾌﾄﾎﾞｰﾙ投げ  ３位 千賀和香（25ｍ88㎝） 

 

◎与謝野町音楽フェスティバル 
１１月５日（金）与謝野町音楽フェスティバルのビデオ撮影がありま

した。今年度は、新型コロナの影響で、ＫＹＴの方が各学校の撮影に回

ってくださり放映されることになりました。子どもらしい澄んだきれい

な声で、『カントリーロード』『ふるさと』を響かせてくれた５年生。放

映が待ち遠しいです。 

 

◎ PTAウォークラリー・岩滝パトレンジャー ありがとうございます！ 
 １１月６日（土）のＰＴＡ本部事業「ＰＴＡウォークラリー」では、
「こども１１０番」の家のご確認、ありがとうございました。「子ど

もと一緒に歩いて楽しかった」など、安全面と親子でのふれあいを大

切にされた素敵なＰＴＡ行事です。「こども１１０番の家」は子ども

達の安心安全のためご厚意で警察に登録し緑の札を掲げて見守って

くださる方々です。本校の校区内にも「こども１１０番の家」として

ボランティアで大勢の方が見守ってくださり本当にありがたいです。

この取組を通して、見守ってくださる「こども１１０番の家」の方々

に感謝し、子ども達自身でも自分の安全を守れるよう意識を高めてい

きたいです。また１６日（火）からは、「岩滝パトレンジャー」の取組も始まっています。保護者・地

域の皆様と学校が一緒になって指導することで、子ども達が安全に、そして「見守ってもらっている」

という温かい気持ちで登下校できることが大変ありがたいです。岩滝パトレンジャーは１２月も続き

ます。引き続きよろしくお願いいたします。 

 

◎「もうすぐ１年生」の取組 ～花苗を植えたよ！～ 
 １１月１１日（木）の「もうすぐ１年生」の取組では、年長児と花苗植えを
した４年生の優しい声かけは頼もしく、元気な挨拶ができる１年生の成長ぶり

に感心しました。次回は１月の体験入学です。 

＊学習発表会の感想より＊ ～たくさんの声を届けていただき本当にありがとうございました！～  

 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

         

 

◎どの学年も一生懸命がんばっていた姿に感動しました。内容も、大人もとても楽しめる発表で自分の

子ども以外の学年も最後まで楽しませていただきました。 

◎学校で活動する姿が、見れるのが久しぶりでしたので、親バカですがその成長ぶりに、とてもうれし

くなりました。 

◎全ての学年の発表を見せてもらいました。それぞれの学年、とても素晴らしかったです。低学年さん

は、元気よく発表できていて沢山練習して頑張ったんだろうなぁと思いました。中学年さんは、岩滝

にある施設や、名前の意味などを問題形式でされたり、グループに分かれて発表したりしてくれまし

たが、私自身も知らなかったことだらけで、とても楽しく勉強させてもらいました。５年生の歌声も

とてもキレイで、心癒された感じです。６年生の劇も、映画のストーリーと歴史を合わせてとても面

白かったし、こうやって覚えるのが子どもにとっても印象に残るし、いいなあって思いました。 

◎久しぶりの参観で、楽しく拝見させてもらいました。どの学年も一生懸命なのが伝わってきて、とて

も良かったです。６年最後の学習発表会、マスクを着けてでしたが、これも良い思い出になりました。 

◎みんな頑張っていて可愛かったです。可愛さだけでなく、中学年からは為になる内容の発表でこちら

がとても勉強になり感心しました。コロナで各家庭１人しか観覧できないのはとても残念でしたが、

子ども達一人一人の頑張りにとても感動しました。ありがとうございました。 

◎息子だけじゃなく、小さい頃から知っているお友達、みんなの成長した姿も見られてとっても嬉しか

ったです。いい学習をしているなぁと感心しました。ステージの上はとても緊張すると思いますが、

子どもたちはすごいですね！みんな素敵でした。コロナ禍、感染対策を考え、開催して頂けて先生方

には感謝致します。いつもありがとうございます。 

◎“みんなちがってみんないい。”とてもすてきなテーマでした。声も大きくてよく聞き取れました。 

◎５年、すみきった歌声に感動しました。家でも２部に分かれる時難しい、ということを話してくれて

いたので、そこを目標にみんなで高まっているのが分かり、よい学びをさせていただいていると感謝

しています。やはり合唱はいいです･･･！６年、構成が低学年にも分かりやすく解説形式で劇が進んで

いくのがよかったです。思わず笑ってしまう場面転換がおもしろく工夫されていて楽しかったです。

みんな、大きくなったなぁ･･･。としみじみとしながら見ていました。いろいろな制限がある中、工夫

を凝らして実施していただきありがたかったです。 

◎５年生の合唱･･･とても美しいハーモニーに引き込まれました。６年生の歴史の発表･･･はっきりと聞

き取りやすかったです。各時代の特色がよくまとまっていました。他の学年の発表を聞く態度も素晴

らしかったです。 

◎全学年見させて頂きました。どの学年も、まとまりのある発表だったなと思いました。たくさん工夫

されていて、楽しく見させてもらいました。来年も楽しみにしています。 

◎毎日の学校や家での練習の成果が本番で発揮されていてよかったです。家でも「今日の練習は姿勢が

ちょっとあかんかった」と反省点を教えてくれていました。また、他の学年の発表を聞く姿勢もよく

て感心しました。これからの更なる成長が楽しみです。 

◎家でも大きな声で練習して、本人も当日を楽しみにしていたようです。みんな大きな声ではっきりと

聞き取りやすい良い声でした。また堂々と舞台に立っているみんなの姿にも感動しました。ありがと

うございました。 

◎子ども達の発表によって、私達もふだん知らなかったことも勉強させてもらいました。親の私達も、

子ども達と同じように学ばせてもらった学習発表会でした。ありがとうございました。 

◎どの学年も堂々とステージに立って発表している姿、とてもすてきでした。1 年生は運動会でのかわ

いい姿から少したくましくなった顔に、成長をいっぱい感じました。５年生のきれいな歌声、聴き入

ってしまいました。歌詞のひとつひとつにも気持ちがこもっていて心にひびきました。当たり前の日

常が当たり前でなくなり、密をさけて集まることができなかったり、楽しいはずの給食も黙食･･･そん

な中でも学校って楽しい!!と改めて、当たり前に感謝する、大切にするという気持ちが自然とあらわれ

ているようにも思いました。いつも子どもたちに寄りそい向き合ってくださる先生方に感謝の気持ち

でいっぱいです。ありがとうございます。 

◎どの学年も素敵な発表でした。コロナの中での学習発表会で、マスクをつけたままではありましたが、

開催出来、見に行くことが出来て良かったです。「こんな時もあったね～」と思い出に残る日になるの

かなと思いながら、私もコロナに負けず頑張ろうと思える１日になりました。 


